



木津川市立州見台小学校 URL <http://www.kizu.ed.jp/kunimidai-es/>

めざす児童像

かしこく…めあてをもち、すすんで学ぶ子ども
やさしく…優しく思いやりがあり、感謝できる子ども
すこやかに…元気で、くじけず、やり抜く子ども

あっという間の2月です。

今年、2月9日から大韓民国（平昌）で冬季オリンピックが始まります。日本からもそれぞれの種目で多くの選手が参加します。まずは、オリンピックに参加できることが凄いことなのですが、つついメダルを期待してします。それも楽しみの一つですが、全力でプレーするその姿に勇気と感動をもらえたらと思います。みんなでしっかりと応援したいものです。

本校でも、今週の月曜日に「きずな大縄大会」がありました。本番までに、昼休みの時間、ペア学年毎で練習に取り組みました。今年、寒さが厳しく、朝に凍った土が昼頃に溶け出し、運動場が水浸しになって使えなくなることもありました。その分、限られた時間中で集中して練習に取り組めたと思います。本番では、練習で上手くいっていても思った以上の成績を残せなかったチームもあったようですが、みんなで気持ちを一つに集中させ、息を合わせて跳ぶことの心地よさを体感できたことを大切にしたいと思います。

1月の児童朝礼では、「給食感謝の集い」を行いました。はじめの挨拶で、児童を代表して6年生の辰巳さんが、「大切な命を頂いていることへの感謝の気持ちをしっかりと持ちましょう。」と話してくれました。続けて、泉川中学校の栄養教諭の土平先生から、全校児童に日々の給食に込められている思いとそれに関わる人たちへの感謝の気持ちを持つことの大切さについてお話を頂きました。各学級でも、「食の基本」をテーマに、低学年では「お箸の正しい使い方」、中学年では「魚の上手な食べ方」、高学年では「包丁の使い方等」について学習しました。その後の給食では、残さずにしっかりと食べる児童が増えたように思います。

さて、インフルエンザが全国でも猛威を振るっています。今回はA型、B型が同時流行しているようですが、A型、B型ともに大きく2つのタイプがあって、それぞれ別の種類と考えるべきだというお医者さんもおられます。そのため連続でインフルエンザに罹る人もいます。まだまだ、厳しい寒さが続くことから、しばらくはインフルエンザの勢いも衰えそうにありません。引き続き学校でも予防対策をとっていきたくと思いますが、ご家庭でも、手洗い・うがい、睡眠、栄養など、規則正しい生活リズムを基本にして予防に努めていただきますようご協力よろしくお願い致します。



きずな大縄大会

1・6年、2・4年、3・5年のペア学年で大縄跳びをしました。声を掛け合い、アドバイスし合い、楽しめました。

図書室の蔵書増加大作戦！

図書室の蔵書を増やし、子ども達の読書環境をよりよいものにしていきたいと考えています。

ご家庭で不要になりました絵本や物語、図鑑などの児童図書がありましたら、ぜひ学校へお譲りください。よろしくお祈いします。

(ページが抜けていないもの、破れや汚れが目立たないものをお願いします。)



日	曜日	2月行事予定
1	木	学校朝礼（1年生の発表） 盲導犬学習（4年生）
2	金	租税教室（6年生） 避難訓練（地震）
5	月	学習参観・懇談・本部役員選出 LINE講演会（6年生）
6	火	クラブ 縦割り遊び
7	水	シュークリーム読み聞かせ
13	火	スクールカウンセリング 児童朝礼（4年生の発表） きずなあいさつ運動
17	土	B4 6年生を送る会
19	月	B校時（掃除なし） PTA本部役員会18:30 PTA運営委員会19:00
20	火	委員会 縦割り遊び
23	金	体験入学 親のための応援塾 ソフトボール教室
26	月	バイロン先生の授業（5年生）
27	火	バイロン先生の授業（6年生）
28	水	防災センターの見学（6年生）

ソフトボール教室

小中連携の一環として、木津南中学校のソフトボールクラブの生徒さんが放課後に来校し、「ソフトボール教室」を行います。高学年を対象にソフトボールを教わってもらいます。詳細は後日お伝えします。

体育の服装について

とても寒い日が続いています。本年度から学校指定のジャージを作りましたが、希望購入ですので、上半身は昨年度同様にチャックやボタン、フードのないシンプルで体育をする上で安全な服でも結構です。また、下半身については、運動に適したジャージ等を着用して頂いてもかまいません。しかし、ジャージ等で登校し、着替えをせずに体育をするのは、健康面、衛生面を考慮して不可とします。体育用にご準備をお願いします。